



Musikmittelschule St. Michael im Lungau, ein Ort der Kreativität und Entfaltung für alle Schüler*innen.

In der heutigen schnelllebigen Welt ist Bildung nicht nur auf Wissensvermittlung beschränkt, sondern spielt auch eine entscheidende Rolle bei der Entwicklung von Kreativität und Persönlichkeit.

Ein besonderes Merkmal unserer Schule ist die Vielfalt. Der Bogen spannt sich vom besonderen Angebot in den Musikklassen bis hin zu speziellen Inhalten in den Bereichen Berufsorientierung, Technik und Design, Kunst und Gestalten und Sport. Darüber hinaus gibt es regelmäßig Workshops, Lesungen und Veranstaltungen mit und von Künstler*innen, um die Schüler mit verschiedenen kreativen Perspektiven in Berührung zu bringen.

Die Lehrer*innen an unserer Schule sind nicht nur Pädagog*innen, sondern auch Mentor*innen und Unterstützer*innen. Der Fokus liegt darauf, eine unterstützende Gemeinschaft zu schaffen, in der die Entfaltung der Persönlichkeit genauso wichtig ist wie das Erlernen von Fakten.

Zum fixen Jahresprogramm gehören spannende Auftritte, angefangen von Elternabenden bis hin zur Aufführung großer Konzerte, Musiktheater und Musicals. Herausragend im letzten Schuljahr war die Eröffnung von "Feuer und Stimme" und ein großes Schulabschlussfest für alle Schüler*innen, Lehrer*innen und Eltern. Schi-, Sport-, Wien- und Sprachwochen sind seit vielen Jahren integriert in unseren Schulalltag.

Die Musikmittelschule ist ein Beispiel dafür, dass Bildung mehr sein kann als nur das Vermitteln von Wissen. Es ist eine Oase der Kreativität und Entfaltung, die Schüler dazu ermutigt, ihre Einzigartigkeit zu entdecken und so die Zukunft aktiv in die Hand zu nehmen.

Andrea Schlick

Schulstraße 238, 5582 St. Michael im Lungau Tel.: 06477/8214 • Email: direktion@msmi.at • Web: www.msmi.at